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a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María
Febrero 2008

Sitio www.tenfe.org

www.tenfe.org


Copyright © 2008 Ten Fe!

2

4 de Febrero del año del Señor 2008

Paciencia Apostólica deberán tener en cuenta los que sirven al Señor su Dios.

Alegría y parabienes les de Dios, soy María Santa.

Revocados van sus corazones con heridas ya saneadas por Dios.

Demuestran su cultura con buenos modales, así les pide el Señor su adición con obras. Dignos hijos del
Padre que se les conozca por su buen vivir y no por sus rabietas o torceduras.

Soy Guadalupana dicen algunos de mis hijos y que va a querer la Madre sino es que se ame al Padre,
al Hijo y al Espíritu.

Yo les acojo en mis brazos, silente, calladamente y les pido sean humildes ante el Señor vuestro Dios.

Corrigen sus vidas antes llenas de odios; hoy rellenándose de amor. Luchen, sigan luchando con el que
no quiere amar y prefiere se odien (el Diablo).

Amen, amen por ventura todo cuanto os dé el Padre su amor sus Dones preciados, su estado de
Gracia, ámenle, corrijan sus vidas, atínense por el buen vivir, ámense como Cristo os a amado.

No vacilen en la entrega que con Cristo no hay medias tazas, entréguense por el amor del Padre, el
que todo lo ve. Al que todo lo puede en si mismo por amor. Gloríenle, alábenle. Gócense en la
presencia del Cordero en su Santísimo Cuerpo, perpetuado para ustedes en la Eternidad. Pero sobre
todo Amen a Dios por disponer su mesa para Todos. Alegría inmensa de saber que todos están
invitados hoy para salvarse.

Ámenle como Él les ha amado. Sin límites.

Lumen Santa, lumen de Dios es la Sagrada Hostia es vuestro Dios, no le abandonen; tómenla,
cómanla; sean libres de corazón.

Santa María de Guadalupe.

_______________________________________________________________

5 de Febrero del año del Señor 2008

Soy la Luz, anímense con la Palabra porque es verdad.
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A todos mis ministros, sacerdotes les animo a seguir con la voz del Cordero, no decaiga su Fe;
arrastran el habito y se les pegan golosinas.

Comprendan las cuestiones de Dios, con Fe todo se alcanza.

¿Quién regaña a mis Súbditos? ¿A mis amados sacerdotes, digo a mis amigos? Si vino el regaño,
Bendito regaño que servirá para hacerlos mejores.

Dicen: en el pecado llevan la penitencia, y yo os digo: cuanto pagan unos por otros, se obtienen
Gracias de parte del Padre.

Recibid en silencio las amonestaciones que en ocasiones se le dice a uno para que escuche el otro.

Qué viene del Espíritu se preguntan, y qué del mal.

Confíen de pleno en que las cosas que provienen del Espíritu Glorioso no llevan enmendaduras o
remiendos, la voz del Espíritu es clara, transparente, límpida. Las copias nunca son buenas dicen y así
cuando el maligno se dispone a falsear bondad no le sale; aunque es astuto no le sale bien, así que
mas temprano que tarde queda al descubierto.

¿Cuántas veces pueden romper una piñata? La respuesta es…. una.

Pero sin embargo cuando se habla de su Fe, podría decirles que la desquebrajan una y otra y otra y
otra vez y que por el Espíritu queda restaurada.

El enemigo siempre ha de tentar en la Fe.

Deposito de la Fe es el corazón suyo, cuando la Fe es mayor que las palabras que salen de su boca,
están de mi lado, me son y les soy.

Pero cuando la Fe es quebrada por palabras de hombres necios, vacíos no me sienten aun cuando
estoy  a su lado, aun cuando voy con ustedes, dicen no esta, entonces no me son aun cuando yo les
sea.

Hay personas que someten sus cuerpos a sacrificios con tal de ganar un concurso y así hay hombres
que sumergidos a profundidades escandalosas crean nuevos récords. Ustedes simples mortales se
dirán ¿Cómo lo hace? Y si alguno llega a tener o mantener conversación con ese “fenómeno” le
preguntarían ¿Cómo lo haces? Y la respuesta será: Simple.

Cada quien en el sitio que le correspondió vivir hará o dejara de hacer según sus pasos.

A aquel hombre no le contentara esa respuesta que le dio ese personaje ¿simple? se dirá, que va.

En ocasiones no entienden a cada uno de sus homogéneos.

¿Cómo lo hace? Se preguntan una y otra vez, y la respuesta seguirá siendo sencillo.

Cuando el hombre se dispone y dispone toda su voluntad al logro de un objetivo es simple.
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Cuando son guiados por el Espíritu y han puesto su voluntad en mano de Dios  nada les parecerá difícil
de hacer, de lograr.

Aunque les ponga muchos ejemplos a los necios no les bastara, por tanto un ejemplo os doy que sirva
de inspiración y buen logro de sus propósitos.

En la Fe buena respuesta encuentran de lo que les digo, de lo que les hablo.

Antaño con golpes enseñaban los maestros en las escuelas y cargaban un palito o una varita y por
dada respuesta mal dado un varazo por la espalda.

Hoy muestran las letras con palabras porque si pegan a la cárcel van a parar. Y los niños aprenden y
antaño los niños aprendían de igual forma.

Los tiempos marchan, cambian las cosas, los hombres no cambian mucho en su actuar.

El corregir a los hijos es buena enseñanza, el amor, la templanza ayudan mucho a los padres, a los
maestros.

Lo que sucede con sus niños es que están haciendo pequeños gigantes que aprenden a mover el
mundo con sus juguetes de cohetes y coches que se estrellan y rehacen de nuevo…. La mente de
estos jovencitos se está desfasando si no les corrigen a tiempo el tiempo les rebasara y ya en edad
mediana querrán destruir el mundo pensando que se rehará.

No ponen límites y sus conciencias aprenden superficialidades, aparentes realidades que chocan con la
verdad de sus días; comienzan por pensarse invencibles y no digo que otros niños en otras épocas no
se sintieran así, no, sino que sus videojuegos les modelan su mente y cuando esta mentalidad se
gradúe, se encontraran con mentes siniestradas.

Cuiden lo que enseñan a sus hijitos, cuiden sus juegos que pueden ser grandes trampas.

Ocurre con familias adineradas en donde les es posible comprar la madeja de productos inservibles
para su intelecto, tú decides con quien educar a tus hijos, con quien crecerán y hacia adonde los
dirigirás.

A largo plazo no mencionan los videojuegos el daño que harán en la mente de sus hijos.

¿El mejor pretexto de los queridos padres? Mi hijo/a tiene que aprender de los adelantos de la época.
Buen argumento por eso les digo cuiden lo que ven sus hijos.

Les ama

Jesús.

_______________________________________________________________
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Seis de Febrero del año Dos mil ocho.

Déjense guiar del Señor en estos sus bellos momentos de vida.

Soy María Santa Madre del Redentor, compañera de sus días.

En gozo exclamo las grandezas del Señor, Oh Dios de Misericordia Inagotable a ti la Gloria, la Honra y
todo el poder Bien mío Luz de mis ojos, Alcázar Santo, ven Señor Jesús.

Abrazo a mi hijo que es mi Dios le abrazo como mi niño de brazos. Corre  Jesús mío a mis brazos
maternales y con él todos mis hijitos por el mundo.

Cuando tratan de comprender a su manera, les es difícil comprender los misterios de Dios.

Las cuestiones del Cielo, lo concerniente al Padre, es, solo es, no se cuestiona.

En el ámbito Celeste ocurren tantas bondades del Padre que para ustedes serian complejas de
entender aquí en la Tierra donde viven en cuanto son y perteneces a Dios tratan de entender por
medio de la Fe y en cuanto pisen el Cielo fuera incomprensiones todo es claro y florido es.

Creen en amor

Creen con fe

O esperan milagros.

Crean por el amor del Padre que somos sus hijos y con Fe gozaran de un lugar en su Estancia, donde
les espero, donde les espera Él su Dios verdadero y Padre de todos.

En el amor concilien.

_______________________________________________________________

9 de Febrero del año del Señor 2008

Bendición abundante de Dios para todo el Pueblo Cristiano que con Fe cree.

Soy Jesús Cristo quien venció las tentaciones con ayuda de Dios mi Padre y Señor vuestro.
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La Hostia representa la Gracia, el Sin Pecado cuando se acercan por el pedacito de pan se saben en
paz con Dios.

En realidad me doy en cada Eucaristía, en cada oblación de agradecimiento.

Una parte de mi entra a vivir en ti, en tu corazón, ese corazón sediento de amor. Cristo vive en ustedes
cada que se acercan al altar a ser participes del Misterio que a querido Dios dejaros a ustedes sus
hijos, sus pequeños hijos.

Las corrientes del viento levantan la hojarasca de las plantas de los árboles que han desprendido sus
hojas ya inertes/muertas y el viento las hace volar y volar entre nubes de polvo y tierra, y en ocasiones
hasta se hacen remolinos de los cuales ustedes huyen.

Las tentaciones que deja caer el malvado sobre ustedes son como tempestades que los arroja a los
lados y uno que otro chiflón les llega, no le pueden ver, pero si sentir con los sentidos; un enojo, un
placer mal habido, una mala intención que nace como sugestión y que sus sentidos espirituales
vendrían siendo quieres los hagan a un lado y no contaminen el estado de Gracia con Dios.

Como les digo, el huracán de miedo que envía Satanás o Lucifer esta disfrazado siempre, por eso
atentos deberán estar siempre; orando y recibiendo la Hostia Santa, se verán librados en gran parte de
las fechorías del mal que desea perderlos para disminuir el Reino.

Mas las grandes Gracias/Dones que ustedes reciben al orar, al asistir a misa y compartir el pan de
Cristo no es tan solo esa pequeñez que es alejar las tentaciones, ese es el menor de los bienes/dones.
Grandes y maravillosos bienes sostiene Dios a su Diestra, con los que los premia.

Si tan solo creyeran con Fe firme… y nos evitáramos lo complejo para compartir solo alegrías.

¿Saben del perdón de María?

Mi Madre venció. Por el amor, la humildad, la esperanza, la fe plena.

Venzan al mal con el Bien.

Los odios

Los rencores

Las venganzas

No son buenas.

El perdón

La comprensión
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El amor recibe la ayuda de Dios, os dé esperanza, les anima, les da Bienes. Sus sufrimientos los
convierte en bálsamos de alegrías.

Hay que perdonar por amor a Dios vuestro Señor y Padre.

Su esperanza se marchita si no creen, pongan agua a su esperanza, agua de vida crean y
arrepiéntanse- dicen el miércoles de Ceniza, muchos lo entenderán otros levantaran las cejas y por
amor a sus costumbres cumplirán.

Conozcan su fe de Cristianos, buenos Cristianos sean, Cristo es para ustedes yo me doy, me di y me
seguiré dando con amor por amar y en el amor que es mi Padre Santo, Santo, Santo.

No hay día que se repita, todos sus días son diferentes en general dirán: siempre hago lo mismo, la
monotonía, pero yo les digo cada día tiene infinitos detalles distintos, aprendan a amar esos distintos
instantes en los cuales este Dios mirándolos, amándolos, llamándoles.

Eternos momentos de Vida Eterna, dulces momentos en la presencia del Señor en Fe Eucarística, aun
cuando rezan el Padre Nuestro con devoción Padre está ahí con ustedes, tomándoles de las manos,
gozándose con su amor y reivindicándoles siempre por el amor y por Fe que reza ser salvados todos
como ya dijo.

El vertedero de la Fe es inagotable, pidan y se les dará.

Confianza es la medida de la Fe ¿Qué tanto confían? Ponerse en mis manos les pido y no tendrán
tropiezo alguno.

Les escribo mediante la que carga la pluma a toda humanidad.

Todo consejo que se plasma es venido de Dios uno y Trino para todos sus hermanos no para los azules
o los amarillos o los rojos o morados es para todos la palabra de Dios.

He dicho sean uno con su Dios, sea.

Jesús

_______________________________________________________________

11 de febrero del año del Señor 2008

Bendición de parte de Dios, soy María Santa Madre de Jesús, Esposa del Espíritu Santo de Dios
Altísimo.
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Conmemoran las apariciones de la Gruta en Lourdes Francia.

La Madona intercambia voces con sus hijos nada es raro en ello lo esencial es retornar al Cielo Santo
de Dios con conversiones, regalos del Padre por quien son y viven.

Demos gracias a Él, nuestro Dios de Altísima Gracia que se nos da al permitir a esta su hija asomarme
del Cielo a la Tierra.

Convertíos y sanan yá, los primeros reinantes del mundo no le conocían a Dios y adoraban otras
deidades por ellos llamados así como los Astros, sacrificaban doncellas al fuego.

Ellos sin saber conocían y prestaban atención a lo grande de las maravillas del Creador y las
denominaban según su norma, según su especie, su orden.

Se cometieron errores por desconocer.

Cuando el conocimiento es enriquecido con la Historia, las cosas cambian.

Altos jerarcas profetizan y se comienza a ver la luz de la Esperanza.

Es Dios que ha querido hablar con su Pueblo para sacarles del error del desconocimiento.

Muchos tienen creencias de que la Iglesia Santa  de Dios fundada por Cristo en manos de San Pedro,
es manipuladora y eso hablan porque desconocen los tesoros que tiene Dios para ellos, todos hijos del
Padre.

Siguen desconociendo muchos los fundamentos, los principios, las Bulas de Dios y temen a
equivocarse, precisamente por desconocimiento y como antaño adoraban a deidades inventadas por
ellos mismos o por sugerencias del mal que corrompe conciencias sanas conciencias, mentes inocentes.
He pedido por el mundo recen el Rosario de María por las conversiones, mirad que muchos beneficios
ha traído esas tantas oraciones que se ofrecen día con día.

Perdonad a sus hermanos que no saben, no conocen y no quieren oír menos escuchar o poner
atención a sus evangelizaciones. Orad por ellos que la oración bien dicha, alcanza bondades de Dios.

Critica quien aminorar quiere la obra.

Descansad en mis brazos que yo os arrullo y ya duermen descansan en paz-

En la paz que solo Dios da a su Espíritu.

Podrán ofrecerles silencio en las Villas primorosas que se ofrecen para el descanso, si silencio, mas no
la paz que el Redentor te ofrece día con día. Y no es necesario asistir a departamentos de gran lujo,
solo con la oración se alcanza la verdadera paz espiritual y con ella su libertad. Libertad que da Dios a
quien se ofrece a él sin reclamo y con mucho amor.

Cuando niños se les puede engañar diciéndoos que no dolerá una inyección, con la prueba ya no habrá
mas engaño, porque simple es que el niño no crea más en el cuento de que las inyecciones no duelen.
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Así mucho se contentan con la idea del no infierno y les gusta engañarse pensando que todo es
dispuesto y para el servicio del hombre y gustan decir –Hay que vivir la vida- dejando ver con esa frase
que hay que tomar y probar de todo mientras respiren.

Y su yo interior se niega al engaño y previene, avisa y da señales de arrepentimiento y el ego sale
bramando pestes.

Yo aconsejo a todos cuantos temen al infierno no desesperen y pongan su confianza en Dios, que
quien no quiere ir al averno no ira, pues su ánima lo impedirá mediante la oración y alimentados por la
esperanzadora promesa de ir al Cielo Santo se portaran bien y su ánima en salud seguirá hasta su
llamado para con Dios.

Llegara un día en que sus estaciones terrestres de comunicación no servirán y no podrán recibir señal
de televisión.

Muchos dirán: ahora cuento con más tiempo para orar y otros se revolcaran de enojo/furia incontenida
de no saber que hacer y su mente escuchara el silencio y muy probablemente Dios le estará hablando,
la pregunta es ¿Escuchara? ¿Conocerá la voz del Padre que le anima, la llama?

Son libres, tomen medida de sus vidas hijitos míos; me gusta verles juguetones en los campos en sus
campeonatos, libres les digo como son. Más me gustara verlos encomendarse al Padre y brindarle ese
juego, aprendan a ser agradecidos con quien todo les da.

Agradezcan la Bondad Piadosa de Dios, de darnos libertad para quererle o no. Y pidámosle su
Bendición en todas nuestras acciones.

En reparación de sus faltas, busquen alagar al Padre amándose cada vez más entre hermanos,
ayudándose, tomándose de las manos cuando lo necesitan imitando al Hijo, lamento del Padre.

¿Se creen hombres-mujeres sufrientes por el mundo? Ofrezcan esos dolores en reparación de sus
faltas o por la conversión del Orbe.

Tanto tienen y no les basta.

Amen a Dios aliméntense con su Hostia. Demos gracias al Señor.

Les ama

María Santísima

Paz y bien.

Copyright © 2008 Ten Fe!

9

Así mucho se contentan con la idea del no infierno y les gusta engañarse pensando que todo es
dispuesto y para el servicio del hombre y gustan decir –Hay que vivir la vida- dejando ver con esa frase
que hay que tomar y probar de todo mientras respiren.

Y su yo interior se niega al engaño y previene, avisa y da señales de arrepentimiento y el ego sale
bramando pestes.

Yo aconsejo a todos cuantos temen al infierno no desesperen y pongan su confianza en Dios, que
quien no quiere ir al averno no ira, pues su ánima lo impedirá mediante la oración y alimentados por la
esperanzadora promesa de ir al Cielo Santo se portaran bien y su ánima en salud seguirá hasta su
llamado para con Dios.

Llegara un día en que sus estaciones terrestres de comunicación no servirán y no podrán recibir señal
de televisión.

Muchos dirán: ahora cuento con más tiempo para orar y otros se revolcaran de enojo/furia incontenida
de no saber que hacer y su mente escuchara el silencio y muy probablemente Dios le estará hablando,
la pregunta es ¿Escuchara? ¿Conocerá la voz del Padre que le anima, la llama?

Son libres, tomen medida de sus vidas hijitos míos; me gusta verles juguetones en los campos en sus
campeonatos, libres les digo como son. Más me gustara verlos encomendarse al Padre y brindarle ese
juego, aprendan a ser agradecidos con quien todo les da.

Agradezcan la Bondad Piadosa de Dios, de darnos libertad para quererle o no. Y pidámosle su
Bendición en todas nuestras acciones.

En reparación de sus faltas, busquen alagar al Padre amándose cada vez más entre hermanos,
ayudándose, tomándose de las manos cuando lo necesitan imitando al Hijo, lamento del Padre.

¿Se creen hombres-mujeres sufrientes por el mundo? Ofrezcan esos dolores en reparación de sus
faltas o por la conversión del Orbe.

Tanto tienen y no les basta.

Amen a Dios aliméntense con su Hostia. Demos gracias al Señor.

Les ama

María Santísima

Paz y bien.

Copyright © 2008 Ten Fe!

9

Así mucho se contentan con la idea del no infierno y les gusta engañarse pensando que todo es
dispuesto y para el servicio del hombre y gustan decir –Hay que vivir la vida- dejando ver con esa frase
que hay que tomar y probar de todo mientras respiren.

Y su yo interior se niega al engaño y previene, avisa y da señales de arrepentimiento y el ego sale
bramando pestes.

Yo aconsejo a todos cuantos temen al infierno no desesperen y pongan su confianza en Dios, que
quien no quiere ir al averno no ira, pues su ánima lo impedirá mediante la oración y alimentados por la
esperanzadora promesa de ir al Cielo Santo se portaran bien y su ánima en salud seguirá hasta su
llamado para con Dios.

Llegara un día en que sus estaciones terrestres de comunicación no servirán y no podrán recibir señal
de televisión.

Muchos dirán: ahora cuento con más tiempo para orar y otros se revolcaran de enojo/furia incontenida
de no saber que hacer y su mente escuchara el silencio y muy probablemente Dios le estará hablando,
la pregunta es ¿Escuchara? ¿Conocerá la voz del Padre que le anima, la llama?

Son libres, tomen medida de sus vidas hijitos míos; me gusta verles juguetones en los campos en sus
campeonatos, libres les digo como son. Más me gustara verlos encomendarse al Padre y brindarle ese
juego, aprendan a ser agradecidos con quien todo les da.

Agradezcan la Bondad Piadosa de Dios, de darnos libertad para quererle o no. Y pidámosle su
Bendición en todas nuestras acciones.

En reparación de sus faltas, busquen alagar al Padre amándose cada vez más entre hermanos,
ayudándose, tomándose de las manos cuando lo necesitan imitando al Hijo, lamento del Padre.

¿Se creen hombres-mujeres sufrientes por el mundo? Ofrezcan esos dolores en reparación de sus
faltas o por la conversión del Orbe.

Tanto tienen y no les basta.

Amen a Dios aliméntense con su Hostia. Demos gracias al Señor.

Les ama

María Santísima

Paz y bien.



Copyright © 2008 Ten Fe!

10

15 de Febrero del año del Señor 2008

La fe en el Señor nos salva de equivocarnos, si tomamos la Palabra como verdad a nada hay que
temer.

El retablo de mensajes dictados a ti aun no son terminados aun no llego a su fin la obra que el Señor
puso en tus manos Esthercita soy tu Señora de los Ángeles María Purísima del corazón de Jesús.

Amo los nombres que mis hijitos fieles se ponen en el nombre de Jesús o en el mío propio.

En su corazón están sus verdaderos nombres.

Son de Jesús, son de María, son de los Santos todos son de Dios, vértebra absoluta de Salvación.

En Lujan soy/estoy con mis amados hijos e hijas que me miman con sus oraciones y cantos, María la
Inmaculada me llama por allá.

(http://www.lujanargentina.com/turismo_lugares_basilicadelujan_virgen_de_lujan.htm)

La Morenita, la Pastorcita de América.

Cuantos nombres y todos con un mismo corazón enlazado con Jesús, el Padre y Señor mío.

Atentos muéstrense con quien os pregunta, piensen bien y sabrán dar la respuesta acertada; el que se
aconseja por Dios es su Espíritu tendrá gozo y dirá verdades.

Y dicen que Jesús les conoce por su nombre y vaya que por supuesto que así es. Cuando entre
nosotros platicamos de alguno de ustedes los hijos del Padre, les llama Jesús por su nombre de pila.

Si ya los habrán presentado ¿qué de raro tendrá? a mas que mi hijo con buena memoria ha sido
creado.

El, Jesús les conoce de dentro hacia fuera y su nombre no olvida jamás.

Pedro Apóstol de Jesús y quien por denominación parte el nombre de fundador de su iglesia de Cristo
su nombre es Simón. Personajes muy importantes en el Imperio Romano; Santos sacerdotes de la
Iglesia de Cristo El Crucificado Señor de Señores.

Santos, libres misioneros comprometidos con la Fe, la Verdad que habitó con ellos y les dejo huella
onda, profunda huella.

Comulgaron con él sus Apóstoles Guerreros, pacificadores de la Luz, testigos de la mar embravecida,
mártires.

Y ellos los ungidos por el Espíritu, el Paráclito los reforzadores de la Fe, no se les menciona a todos,
muchos fueron y son ahora ya en el Cielo Santo de Dios prometido por Jesús a todos cuantos amaron.
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Los tiempos del Padre son diferentes, recuérdenlo no se confundan y crean en cuanto os dice su
religión, su fe – y vendrá y les juzgara y levantara a los muertos y les resucitara con Gloria a su Reino.

Yo ahora les hablo de su vida perene del Cielo y de quienes lo habitan ahora y siempre. En el mismo
instante.

Les he hablado de Lujan y así les he hablado de España, de Francia, de China, del Perú, siempre con el
mismo mensaje de conversión, dolor de sus pecados, arrepentimiento, sed bondadosos, mansos y
humildes de corazón, imiten a Jesús hijo del Altísimo tienen su palabra de vida obedezcan la ley del
Altísimo y Sumo Bien.

Hoy /ahora les hablo para que se sostengan de la Cruz del Crucificado, él os carga, os sopesa sus
culpas y os da la libertad, sólo escúchenlo, abran su corazón a su palabra de amor y consuelo.

A través de Jesús llegaran al Padre, él es la puerta para llegar al Todopoderoso, es quien les allana sus
caminos, quien os trae cordura y paz.

En sus manos descansen sus penas.

Con infinito amor.

Les ama

16 de febrero del año del Señor 2008

♫ Ilumíname Señor con tu Espíritu, Sálvame Señor con tu Espíritu y déjame sentir el fuego
de tu Amor aquí en mi corazón, Señor. ♫

Los cantos, las alabanzas que entonan con fe de agradecimiento o pidiendo favores, son siempre
escuchadas por el oído de Dios, el Padre.

Mostrar su amor- el amor que le tienen en esa forma es agradable al Señor, su Dios y María contenta
se muestra de oírles cantar, alabar, arremeter contra el mal con la oración y alabanza al Dios Bueno.

Soy María, sin Pecado Concebida; por eso es que he iniciado este breve mensaje con un canto al
Señor.

El Iluminador de almas es Dios; en su espíritu de humildad y mansedumbre.
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Cuan breves son los tiempos en que viven, corre el reloj y no para; para siempre seguirá su camino,
entre líneas te escribo pues el tiempo no es cosa de hombres ni de nombres. El tiempo pertenece/es
de Dios.

Pidan a Dios la Gracia y buen ánimo para hacer de cada momento, instantes productivos y no ociosos.
Pidan a su Dios les muestre con la comprensión que tan importante es merecer el tiempo, darle el auge
requerido, pidan al Dios Bueno mezcle en ustedes la grandeza de la humildad y el sosiego con los
cuales podrán hacer mas en lo poco.

Miren que el tiempo se va y ¿qué es lo que os deja? ¿Alegrías?, ¿Sinsabores?

El día… cuando amanece y al ocaso, ¿qué podrán hacer mientras les calienta el Sol?, un día… ¿que
eventos productivos se lograron a favor de sus hermanos, todo para Gloria del Padre? ¿Qué eventos se
dejaron de hacer?

O simplemente no les alcanzo el ánimo, para poner un granito de arena a la Obra que con tanto amor
prepara Dios y su pueblo.

La Obra es acercarlos al Padre encaminarlos a Él quien les ama tanto, encauzarlos en vía de su
salvación.

Todos juntos, un mismo corazón iluminado por el amor.

Alcanzar la comprensión, el entendimiento de que el mejor camino es Jesús en su Espíritu salvífico.

Esas pequeñas obras que inyectan la esperanza, la fe de sus hermanos son lo que mas fortalecen los
lazos de hermandad. La unión fortalecida por la paz y el amor conjunto.

La caridad de ella os hablo hoy, Sean caritativos con sus hermanos que sufren que lloran
compréndanles y ayuden.

Muévanse en la misma dirección y el amor de Dios los llevara unidos a sus amorosos brazos.
Copyright © 2008 Ten Fe!

12

Cuan breves son los tiempos en que viven, corre el reloj y no para; para siempre seguirá su camino,
entre líneas te escribo pues el tiempo no es cosa de hombres ni de nombres. El tiempo pertenece/es
de Dios.

Pidan a Dios la Gracia y buen ánimo para hacer de cada momento, instantes productivos y no ociosos.
Pidan a su Dios les muestre con la comprensión que tan importante es merecer el tiempo, darle el auge
requerido, pidan al Dios Bueno mezcle en ustedes la grandeza de la humildad y el sosiego con los
cuales podrán hacer mas en lo poco.

Miren que el tiempo se va y ¿qué es lo que os deja? ¿Alegrías?, ¿Sinsabores?

El día… cuando amanece y al ocaso, ¿qué podrán hacer mientras les calienta el Sol?, un día… ¿que
eventos productivos se lograron a favor de sus hermanos, todo para Gloria del Padre? ¿Qué eventos se
dejaron de hacer?

O simplemente no les alcanzo el ánimo, para poner un granito de arena a la Obra que con tanto amor
prepara Dios y su pueblo.

La Obra es acercarlos al Padre encaminarlos a Él quien les ama tanto, encauzarlos en vía de su
salvación.

Todos juntos, un mismo corazón iluminado por el amor.

Alcanzar la comprensión, el entendimiento de que el mejor camino es Jesús en su Espíritu salvífico.

Esas pequeñas obras que inyectan la esperanza, la fe de sus hermanos son lo que mas fortalecen los
lazos de hermandad. La unión fortalecida por la paz y el amor conjunto.

La caridad de ella os hablo hoy, Sean caritativos con sus hermanos que sufren que lloran
compréndanles y ayuden.

Muévanse en la misma dirección y el amor de Dios los llevara unidos a sus amorosos brazos.
Copyright © 2008 Ten Fe!

12

Cuan breves son los tiempos en que viven, corre el reloj y no para; para siempre seguirá su camino,
entre líneas te escribo pues el tiempo no es cosa de hombres ni de nombres. El tiempo pertenece/es
de Dios.

Pidan a Dios la Gracia y buen ánimo para hacer de cada momento, instantes productivos y no ociosos.
Pidan a su Dios les muestre con la comprensión que tan importante es merecer el tiempo, darle el auge
requerido, pidan al Dios Bueno mezcle en ustedes la grandeza de la humildad y el sosiego con los
cuales podrán hacer mas en lo poco.

Miren que el tiempo se va y ¿qué es lo que os deja? ¿Alegrías?, ¿Sinsabores?

El día… cuando amanece y al ocaso, ¿qué podrán hacer mientras les calienta el Sol?, un día… ¿que
eventos productivos se lograron a favor de sus hermanos, todo para Gloria del Padre? ¿Qué eventos se
dejaron de hacer?

O simplemente no les alcanzo el ánimo, para poner un granito de arena a la Obra que con tanto amor
prepara Dios y su pueblo.

La Obra es acercarlos al Padre encaminarlos a Él quien les ama tanto, encauzarlos en vía de su
salvación.

Todos juntos, un mismo corazón iluminado por el amor.

Alcanzar la comprensión, el entendimiento de que el mejor camino es Jesús en su Espíritu salvífico.

Esas pequeñas obras que inyectan la esperanza, la fe de sus hermanos son lo que mas fortalecen los
lazos de hermandad. La unión fortalecida por la paz y el amor conjunto.

La caridad de ella os hablo hoy, Sean caritativos con sus hermanos que sufren que lloran
compréndanles y ayuden.

Muévanse en la misma dirección y el amor de Dios los llevara unidos a sus amorosos brazos.



Copyright © 2008 Ten Fe!

13

Aquí en la tierra pueden alcanzar felicidades varias en el nombre de Dios que procura para sus hijos.

Alimentaos con la oración, la fe y la esperanza. Soy su Madre y quiero lo mejor para ustedes mis hijitos
que se ocupan y se piensan –al cielo quiero ir.

Merecedor de Medalla es quien más hijos que estaban perdidos ha traído a la vereda del Padre, pero
este hombre de quien les hablo es pequeño entre los hombres y grande será en el Reino de Dios.

Amados pastorcillos no pierdan el tiempo que se os ha dado y alimenten a otros con el pan bueno, la
buena semilla que es la palabra de Dios, proveniente del Cielo.

Hace tiempo que no te muestro los anillos, cordeles del amor… están gastados, se debilitan de los
lados y esto se debe a que no aman, Dios es amor y los lazos o anillos – cordeles que les unen con sus
hijos, gastados están. Amen con intensidad al Padre su Dios para que sus lazos de unión no debiliten
¿saben? Dios nos ama tan intensamente que su amor evita que se rompan los cordeles.

Amemos a Dios por el amor que él nos tiene, enamórense de este Dios Bueno que hace maravillas para
ustedes sus hijos e hijas.

Sean caritativos con el Padre que se ha dado en sufrimiento por su salvación, les ha ofrecido ha su hijo
para que todos se salven, imaginen el dolor de un Padre de soltar un hijo para salvar a otros. ¿y esa
pena? ¿y ese dolor? ¿Cómo reparan? Ese dichoso regalo que les ofrece el Padre en bandeja de plata, a
su hijo os da en cada oblación ¿que harán con él? Lo tomaran o harán a un lado.

Dios les permite la continuidad de ese sacrificio que es Cristo y les invita a participar en él como signo
de alianza de Dios con el hombre para salvación.

Adentrémonos pues a la espiritualidad de amor a Dios para agradecerle el suyo amor por nosotros.

Para mayor Gloria de su nombre.
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En Jesús María

18 de febrero del año del Señor 2008

Bendición Apostólica de parte del mismo Dios por quien se vive.

En su Gracia se encuentra quien trabaja para Él el Buen Padre.

Hijos míos, su Madre yo soy y complacida estoy de cuantas almas se abocan a la oración.

Felices de regresar a su Patria aquellos quienes ya vienen al Cielo.

Ubiquen su mirada en rededor suyo y aunque algunos faltan porque accidentalmente han partido, su
espíritu ha dejado huella en ustedes y aun los sienten al doblar la esquina.

Ellos no se van, tan solo les esperan aquí en los Cielos pero parte de ellos ha quedado allí con ustedes,
hasta el día final en que todos departirán junto al Padre Único que es Dios, Trinidad Perfecta.

Al abrigo de su Dios bajo su nombre no temen. Allí se está seguro.

Comienzan proyectos a fines con la perpetuidad que es el agradecimiento de los hijos a su Dios y
Padre, por el amor que de Él reciben.

Vayan pues a adherirse a los ya bastos corazones amorosos del Padre.

No nieguen lo que hacen, que cualquier camino que es derecho conduce a Él.
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En Jesús tengan puestas vuestras esperanzas que Él no abandona.

Jesús y esta vuestra Madre los acercamos a los brazos del Padre.

Les amo hijitos míos

_______________________________________________________________

19 de Febrero del año del Señor  2008

La bendición de Dios les llene sus vidas de completa paz y armonía.

Pacificadores son los que enseñan la Palabra, Viva imagen de Jesús en el labriego de sus días.

Hijos míos, su Dios Yo Soy, tranquilas aguas mansas… así se dejaran guiar por sus días con sumisión
perfecta a mis mandatos. En cambio me encuentro con briosos caballos que reparan a la primer
testereada, retobones en cuanto escuchan palabra de Dios.

No son mansos corderitos, que se pueden llevar, no.

Dura es la pelea que en ocasiones libro con ellos los infieles, pero no hay quien se libre de un jalon de
orejas, si va mal. El que lo entienda o no depende del pelaje.

Hombres de poca fe, les ha dicho mi bien amado en las aguas del Jordán; quieren y buscan grandes
empresas, cuando la más grande Obra la tenéis en vuestras manos.
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El entendimiento les di a todos, un velo a caído sobre de él, es la mancha del pecado, con Jesús mucho
cayó y perfecto le ha dejado, solo que mis vacíos hijos siguen pecando al arrullo del silencio y se
cubren con gruesa capa esa luz que les abre sus ojos.

¿Qué es lo mejor? Se preguntan. Cuando mas que claro esta a su vista la respuesta.

¿Quién tiene palabra de vida? –su respuesta es Jesús-.

Síganle pues a su hermano y los conducirá a mí.

¿Ya están encaminados por la correcta vía, y no saben cómo servirme?

Todo aquel que se alimenta de palabra de vida sabrá y conocerá como agradar al Padre.

Los últimos serán los primeros, el que busca reconocimiento de hombres no entrara ni llegara a las
puertas del Cielo.

Sepan, déjense guiar por el Espíritu de Verdad, quien sella para Dios.

¿Trabajan para mí? Entonces ¿Qué les preocupa?

Solo déjense guiar por el Amor y lo demás se hará sencillo.

Hay una frase muy usada por vuestros días, el día de hoy – me tensa los nervios. -Me crispa los
nervios -Me pone los nervios de punta-

¿La habéis escuchado, la habéis dicho siquiera una vez

Cuando se camina con Jesús a un lado o cuando caminan con Jesús, no habrá quien les turbe siquiera;
en paz caminaran y tendrán paciencia tal que se sorprenderán.
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“Ayúdame Señor a alcanzar esa paz”.-(palabras de Hilda Esther)

Ven de los que hablo y no ponen atención, he dicho caminen con Jesús, hablen su palabra e irán en
paz.

Saben, me imagino a Hilda la escribiente, pidiéndome y esperando, yo no digo que no me pidan, les
digo que empiecen a caminar con la Luz, que yo les alcanzo todo aquello que les haga falta. Pero al
menos haced el intento, perseguid el Bien, tomadlo y no dejadlo ir, aprisionadlo, asidlo a ustedes y el
Bien prevalecerá en vosotros y mis Gracias y Dones los servirá el Padre.

Ajustad sus tiempos

En paz vayan

Deus.

Poema dicho a la Reina:

Ofrenda a la Virgen

Toda la miel de un pomar

Quiero llevar, Madre mía

Como un panal de ambrosia,

Desde mi alma a tu altar.

Quiero llevarte un cantar,

Un manojo de jazmines,
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El eco de mil violines,

De un ave excelsa, el trinar.

Quiero darte la frescura

De una flor reverdecida,

Quiero ofrendarte la vida,

Darte toda mi ternura.

Pero te pido, Señora,

Que en los pliegues de tu manto

Recojas todo mi llanto

Y el ansia que me devora.

Y me des el existir

En paz de mi corazón

Y un compasivo perdón

A la hora de morir.

Mercedes Torrens de Garmendia

(1896-1965)

23 de Febrero del año del Señor 2008

Buen día Esthercita/ Gü te llaman los que te conocen de antaño.

Soy yo tu Madre del perfecto Cielo y a la hora de tu muerte claro que atenderé dichosa y con jazmines
he de rodearte como esa oración hermosa que acabas de hacerme.
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No desoigo a ninguno de mis queridos hijitos, a todos ellos os escucho así sea una sola vez la que os
acuerden de mi.

Con un corazón contrito, sincero, humilde; de corazón dice Jesús: jamás desamparo y así por el amor
acudimos dispuestos a la ayuda, siempre que en nosotros confíen.

A ti caridad ardiente – oran por los templos, si hijitos, recordad que aquellos que son caritativos con
sus hermanos tendrán lista su espera y venida al Cielo Santo de Dios. El Padre os espera listo para
abrazarles, no se os olvide, venid a él antes ya de Bien morir; acudan al altar siempre que tengan un
espacio para hablar con él. Escuchadle que tiene buenas cosas que deciros.

No se despeguen tanto de la Iglesia aquí/ allí encontraran paz, la paz tan ansiada por su Alma, por su
corazón.

De pequeño mi amado querubín de Dios Jesús o Joshua, apenas aprendió a caminar lo bajaba de mis
brazos y se echaba a andar corriendo hacia el patio a corretear a las aves, las palomas o gallinas.

En una ocasión a sido tanto su atavío que, a venido por los suelos con una paloma a rodar y él que se
a quedado atónito al verla erguida y sin poder volar, Joshua con sus ojos bien abiertos y espantados no
atinaba si a reír o llorar y comenzaba diciendo: allí- allí y apuntaba con su pequeño dedito hacia el
palomar que se iba volando cuando vio que la palomita se quedo ahí parada, Jesús no comprendía y
movía su cabecita para un lado y la regresaba hacia el otro lado de la oreja como diciendo ¡¿Qué
pasa?! Era pequeño para comprender que por su traviesa actitud la paloma ha quedado coja y
lastimada de un ala, la tome entre mis manos y la lleve dentro de la casa; José hizo para ella una
pequeña casita y todos los días le alimentaba cu, cu, cu, cu cantaba y ronroneaba por las mañanitas, al
mediodía y por la tarde ya.

Jesús se acostumbro a verla y al sanar el ave le quisimos soltar pero Joshua al verle volar se ha echado
a llorar.

Hijitos, en ocasiones nuestras acciones al final nos traen decepciones o tristezas y esto es, porque no
comprenden el fondo de las cosas o situaciones.

Copyright © 2008 Ten Fe!

19

No desoigo a ninguno de mis queridos hijitos, a todos ellos os escucho así sea una sola vez la que os
acuerden de mi.

Con un corazón contrito, sincero, humilde; de corazón dice Jesús: jamás desamparo y así por el amor
acudimos dispuestos a la ayuda, siempre que en nosotros confíen.

A ti caridad ardiente – oran por los templos, si hijitos, recordad que aquellos que son caritativos con
sus hermanos tendrán lista su espera y venida al Cielo Santo de Dios. El Padre os espera listo para
abrazarles, no se os olvide, venid a él antes ya de Bien morir; acudan al altar siempre que tengan un
espacio para hablar con él. Escuchadle que tiene buenas cosas que deciros.

No se despeguen tanto de la Iglesia aquí/ allí encontraran paz, la paz tan ansiada por su Alma, por su
corazón.

De pequeño mi amado querubín de Dios Jesús o Joshua, apenas aprendió a caminar lo bajaba de mis
brazos y se echaba a andar corriendo hacia el patio a corretear a las aves, las palomas o gallinas.

En una ocasión a sido tanto su atavío que, a venido por los suelos con una paloma a rodar y él que se
a quedado atónito al verla erguida y sin poder volar, Joshua con sus ojos bien abiertos y espantados no
atinaba si a reír o llorar y comenzaba diciendo: allí- allí y apuntaba con su pequeño dedito hacia el
palomar que se iba volando cuando vio que la palomita se quedo ahí parada, Jesús no comprendía y
movía su cabecita para un lado y la regresaba hacia el otro lado de la oreja como diciendo ¡¿Qué
pasa?! Era pequeño para comprender que por su traviesa actitud la paloma ha quedado coja y
lastimada de un ala, la tome entre mis manos y la lleve dentro de la casa; José hizo para ella una
pequeña casita y todos los días le alimentaba cu, cu, cu, cu cantaba y ronroneaba por las mañanitas, al
mediodía y por la tarde ya.

Jesús se acostumbro a verla y al sanar el ave le quisimos soltar pero Joshua al verle volar se ha echado
a llorar.

Hijitos, en ocasiones nuestras acciones al final nos traen decepciones o tristezas y esto es, porque no
comprenden el fondo de las cosas o situaciones.

Copyright © 2008 Ten Fe!

19

No desoigo a ninguno de mis queridos hijitos, a todos ellos os escucho así sea una sola vez la que os
acuerden de mi.

Con un corazón contrito, sincero, humilde; de corazón dice Jesús: jamás desamparo y así por el amor
acudimos dispuestos a la ayuda, siempre que en nosotros confíen.

A ti caridad ardiente – oran por los templos, si hijitos, recordad que aquellos que son caritativos con
sus hermanos tendrán lista su espera y venida al Cielo Santo de Dios. El Padre os espera listo para
abrazarles, no se os olvide, venid a él antes ya de Bien morir; acudan al altar siempre que tengan un
espacio para hablar con él. Escuchadle que tiene buenas cosas que deciros.

No se despeguen tanto de la Iglesia aquí/ allí encontraran paz, la paz tan ansiada por su Alma, por su
corazón.

De pequeño mi amado querubín de Dios Jesús o Joshua, apenas aprendió a caminar lo bajaba de mis
brazos y se echaba a andar corriendo hacia el patio a corretear a las aves, las palomas o gallinas.

En una ocasión a sido tanto su atavío que, a venido por los suelos con una paloma a rodar y él que se
a quedado atónito al verla erguida y sin poder volar, Joshua con sus ojos bien abiertos y espantados no
atinaba si a reír o llorar y comenzaba diciendo: allí- allí y apuntaba con su pequeño dedito hacia el
palomar que se iba volando cuando vio que la palomita se quedo ahí parada, Jesús no comprendía y
movía su cabecita para un lado y la regresaba hacia el otro lado de la oreja como diciendo ¡¿Qué
pasa?! Era pequeño para comprender que por su traviesa actitud la paloma ha quedado coja y
lastimada de un ala, la tome entre mis manos y la lleve dentro de la casa; José hizo para ella una
pequeña casita y todos los días le alimentaba cu, cu, cu, cu cantaba y ronroneaba por las mañanitas, al
mediodía y por la tarde ya.

Jesús se acostumbro a verla y al sanar el ave le quisimos soltar pero Joshua al verle volar se ha echado
a llorar.

Hijitos, en ocasiones nuestras acciones al final nos traen decepciones o tristezas y esto es, porque no
comprenden el fondo de las cosas o situaciones.



Copyright © 2008 Ten Fe!

20

Hoy les invito a que vean las cosas que les pasan, que les suceden de una manera propositiva, siempre
hay quien se beneficie con tal o cual acción.

Así que alégrense si su hermano o su hermana ha salido beneficiada, que seguramente en camino
viene una alegría también para ti y entonces tu amigo o tu hermano se alegrara contigo, aunque a él
no beneficie tal situación o tal cosa.

Les invito a alegrarnos por los que tienen la oportunidad de un premio o un regalo venido del Padre, y
que esa alegría les nazca del corazón sin envidias ni egoísmos que Dios vuestro Padre conoce su
corazón y les mira desde dentro, pidamos con devoción: Cristo les convide de su amor desinteresado y
abundante para ser felices con la alegría de otros.

Su Madre

Quien les quiere tanto, tanto que les ve donde quiera que andan sus mentes, sus corazones, sus ilusiones,
tened Fe y para todos alcanza.

25 de Febrero del año del Señor 2008

Bendición os doy Esthercita o Hilda Esther como te llamaba al principio. Soy la Luz segura de su vida.
Soy quien les ilumina sus lugares más recónditos, quien les habla y planea para ustedes, hijos de Dios
Altísimo. Soy Jesús mi Luz no quema solo acaricia, calienta corazones fríos, soy quien los invita de mi
agua, pidan y no quedaran con sed.

Radiantes, luminosos se verán al ir releyendo la palabra.

Oradores requiere el Reino unidos por la fe y el amor para el amor son.

La paciencia es de los justos Benditos de mi Padre.
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La fuerza del amor de Dios impulsa, conciencias al cambiar en el nombre del amor que es Dios, todo lo
pueden.

Sean como niños os dije un día, el que se haga como niño no tardara en entrar a la morada del Padre.

Aprendan de sus hermanos que desean enseñar/ mostrar el gran amor que Dios les tiene, gócense en
alabanzas al Dios Bueno

Es responsabilidad del Santo, guiar a sus hermanos.

Pidan a los Santos su buena dirección, aquel que calla sabe escuchar y aprende más.

Hoy sus asuntos pareciera que están enmarañados; ya irán desdoblándose con la Luz de Dios.

Tengan Fe, aunada al amor con que se procure hacer las cosas, se resolverá en bien y amor lo vuestro.

Por el amor se resuelve todo.

Quien no desea resolver no ama.

Quien ama resuelve para su bien, para su Dios.

Trompetas listas para usarse los batallones se alistan ya y el más despistado ya porta su arma.

Cúbranse con la armadura de la Fe y victoriosos irán por el mundo.

La lucha de naciones ya llego y se acaba para iniciar una nueva generación.
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Aliméntense del amor de Dios y juntos haremos Historia.

Cólmense de mi Palabra que da vida, no equivoquen sus pasos, unidos hasta siempre.

Jesús les ama

26 de Febrero del año del Señor 2008

Hijita María la Virgen Reina Madre de los pecadores y fieles hijos míos.

Como separar lo bueno de lo malo, lo amargo de lo dulce, el hilo blanco de la madeja negra.

Es en verdad certeza que Dios hará las justas cuentas y mis retoños limpios se purificaran más y los
dañados le imploraré a Dios Bueno por su misericordia para que les resane.

No teman a la HORA, teman no llevar finanzas sanas, que el pobre no deba al  rico, que el rico no deba
al pobre, no carguen con cuentas ajenas que son números rojos.

Como has de sacar ganancias/utilidades si por dineros cargan aserrín, que no sirve de nada. Fijen los
precios bajos al alcance de todos y llevaran más utilidad.

No se encarezcan, no se acaparen, dense a sus hermanos que no duele y si trae muchos frutos que
duran.

Las finanzas de su vida Espiritual les hablo, sirva también a los que empresa tengan, que todo va de la
mano.

Hermanándose se logra mucho se hacen lazos de amistad. Si caminan con Dios como bandera él
Jesús Señor Rey de las naciones del mundo. Es quien les salva, les guía, les ama tanto que se llena
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de orgullo al presentarlos al Padre cuando un logro han tenido. Feliz se muestra mi hijo dichoso de ver
sus adelantos.

Existe presión en el mundo. Las naciones y esa presión al final busca un escape estallan, surgen
guerras, problemas entre bandos. Es difícil el círculo de maldad que han hecho unos por lograr dineros
sucios, la presión que ejercen las malignidades es suprimida en gran medida por sus oraciones.

Dicen- no hay mal que dure 100 años- ni cuerpo que lo resista, señalan.

Dios mide sus espaldas delgadas o si son anchas, Él les ayuda con el gran peso de sus errores y les
salva si le dejan ayudar.

Hablan del libre albedrío de su libertad, el fruto del pecado dicen.

Hijitos pidan la asistencia del Espíritu para llevar una libertad verdadera de acuerdo a los
mandamientos del Padre y no erraran.

Mis jovencitas hijas, mis niñas queridas que oran, las amo, especialmente a las que me piden por Jesús
Santo.

A todos escucho a mis angelitos, los niños que ya apuran a rezar para poder dormir cansados ya de
jugar a todos los protejo y los alejo del mal.

Quieran al Padre porque Dios les ama más que nadie.

Bendición os dejo

27 de Febrero del año del Señor 2008
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(Bona note)

Bendición abundante para el Pueblo de Dios, soy Jesús.

La alegría me acompaña, ella es María mi dulce Madre.

El como se cobijan con la manta cuando hace frío no es lo que importa, lo importante es calentar el
cuerpo, calmar los fríos temblores de la piel.

Así cuando se encomiendan a Dios no es necesario que digan palabras de sabiduría, si con el corazón
le aman bastara con una sonrisa, una palabra.

No se sientan amedrentados por el mal. Tómense fuertemente de mi mano que yo les ayudo a pasar
las aguas turbulentas, los caminos sinuosos.

Las maravillas de nuestro Padre Ser Supremo de La Creación, son espectaculares tan grandes, tan
precisas… y Él no quiere que te pierdas; en ello pone su ahínco, su talento.

Dios goza con nuestra alegría, confíen pues en el Señor que les acerca a Él por camino seguro, libre de
estrías, libre de enfermedad, de pobreza (espiritual).

Como niño en brazos de su Madre, así como cuando tenían 4 años déjense abrazar por su Dios que
gime por sus hijos se lamenta por los desviados hijos suyos.

Déjense abrazar ahora les digo cúbranse con mi manto que es perfecta lumbrera para ahuyentar al
mal.

El consejo de María Santa, seguir rezando el Rosario alcanza la paz y el buen dormir.

Las alabanzas juntas suban.
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Alabare a mi Señor

♫ Para dar alabanza al Padre que está en los cielos y en todos lugares
escucha. ♫

Que la paz y la Gracia del Padre desciendan en su Espíritu, dijo Dios Hijo.

Apretad la armadura

De la fe

En el Señor confía

En Jesús quien te guía

Jesús

Su madre amantísima María de la flor.

29 de Febrero del año del Señor 2008

Que la paz y el amor estén con ustedes, soy tu Señor Dios, Jesús soy.

Advierten que habrá tormenta cuando observan el horizonte y dicen va a llover mas no saben predecir
los tiempos de Dios en el hoy. Ellos los infieles se piensan que el Señor y su justicia no llegarán
mientras vivan, le ven tan inalcanzables, ese mismo día en que el Señor les pida cuentas que siguen
pecando.

No sean así quienes ya han visto la Luz de Dios en sus días, no son mas tinieblas sus días de aquellos
que confían en Dios.
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Siempre hay esperanza para aquellos quienes creen.

Invitar un tazón de leche o una taza de café a un querido amigo es un tiempo virtuoso pues de esa
charla saldrán cosas muy buenas.

No usan por acá la buena charla, se ha perdido tanto el buen animo de platicar, de intercambiar ideas,
palabras hablan con la charlatana TV si se vieran; yo los observo ¿saben? Me coloco a un lado del
televisor y les veo sus rostros, expresiones de dolor, de miedo, de añoranza de temor, de alegría, de
llanto, o de enojo y les oigo gritar, divertidos hablan, hablan solos.

~ Hondo suspiro me provocan… en ocasiones y si bien me va, me recuerdan un poco y me alisto a
responderles cuando observo han vuelto al deterioro de la cabeza vacía. Al alma desconsolada.

Lo negativo del televisor es el VICIO, las horas que pasan pegados ahí.

~ Hondo respiro me provocan… ¿se sienten acaso solos? Digo cuando apagan la radio, la Tv ¿no les
gusta el silencio?

Si tan bello es estar quieto y en paz para alabar al Padre reflexionar, meditar su palabra.

El silencio aprovecha al Espíritu.

~ Hondo suspiro me provocan…

Antes se comunicaban con señales de humo de una montaña a otra. Hoy tienen nuevos adelantos: el
teléfono y más aun los niveles de comunicación radio, Internet.

Me tienen sorprendido, ustedes usan carros, ya no caballos y motocicletas o bicicletas han cambiado
las cosas, les diría…pero NO.
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Siempre hay esperanza para aquellos quienes creen.

Invitar un tazón de leche o una taza de café a un querido amigo es un tiempo virtuoso pues de esa
charla saldrán cosas muy buenas.

No usan por acá la buena charla, se ha perdido tanto el buen animo de platicar, de intercambiar ideas,
palabras hablan con la charlatana TV si se vieran; yo los observo ¿saben? Me coloco a un lado del
televisor y les veo sus rostros, expresiones de dolor, de miedo, de añoranza de temor, de alegría, de
llanto, o de enojo y les oigo gritar, divertidos hablan, hablan solos.

~ Hondo suspiro me provocan… en ocasiones y si bien me va, me recuerdan un poco y me alisto a
responderles cuando observo han vuelto al deterioro de la cabeza vacía. Al alma desconsolada.

Lo negativo del televisor es el VICIO, las horas que pasan pegados ahí.

~ Hondo respiro me provocan… ¿se sienten acaso solos? Digo cuando apagan la radio, la Tv ¿no les
gusta el silencio?
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No, que no les digo, siguen burlándose del temor a Dios y siguen pecando horrores, abominaciones,
incoherencias, las llamaría Barbarie.

Derramo mi llanto y me enluto por aquellos que cobardemente arremeten contra el inocente.

Me duelen, si, porque les pierdo, honda pena enluta el alma a los desagradecidos hijos del Padre.

¿Saben? En ocasiones no me es fácil empezar mi defensa a su favor- les defiendo si, les ayudo en el
paso reviso sus cuentas- que difícil me es en ocasiones su defensa.

~ Hondo suspiro me provocan…

¿Cómo habremos de cambiar esas asperezas por retornos palpables a Dios por medio de la conversión?

Ustedes no esperen al vecino, únanse con fe a la esperanza del no abandono, únanse a los fieles
sembradores de La Viña, no esperen hasta que otros cambien, cambia tu y por tu ejemplo cambiaran
otros

Bendecidos caminen quienes purgado han sus pecados.

Hondo suspiro me han provocado el soñarles, el verles a todos como uno con el Padre, abrazados a Él,
al Árbol Fruto de La Vida.

Amados de mi Padre, sea por Dios.

Todos sus esfuerzos para la promesa.

Sea querido por Dios.

Les ama

Jesús
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